

■ Matthei insiste en cuestionamientos a directivos de TVN en entrevista en el canal: "No lo pueden estar haciendo peor"

Fuertes críticas realizó ayer la candidata presidencial de Chile Vamos, Evelyn Matthei (UDI), a la gestión de los directivos de TVN durante una entrevista que tuvo en el programa del canal "Buenos Días a Todos".

Consultada por la postura crítica que ha tenido en el pasado sobre el rol que debería desempeñar la señal, la exalcaldesa replicó que "no pueden tener las pérdidas que han tenido".

"Creo que el grupo directivo lo está haciendo pésimo, de verdad. No lo puede estar haciendo peor, perdónenme", aseguró.

Sobre qué medidas tomaría, planteó que "lo que nosotros estamos pensando es que uno tiene que, primero, mirar todo lo que hay superfluo. Este es un edificio enorme, y uno se tiene que preguntar si realmente tiene sentido seguir con este edificio o tener uno mucho más

compacto".

En junio, durante un seminario de Clapes UC, la abanderada había propuesto "reducir TVN al mínimo".

"Estar endeudándonos, para ver todos los sábados y domingos 'El Chavo del 8', no me parece (...). Uno se pregunta, ¿los chilenos valoran eso o valoran más bien tener un acortamiento en las listas de espera?", dijo esa vez.